



SEMANA SANTA 2022 / Área de Movilidad

LA EMT OFRECE MÁS DE 2,5 MILLONES DE PLAZAS EN SEMANA SANTA Y CONECTA DIRECTAMENTE TODOS LOS BARRIOS CON EL CENTRO DE LA CIUDAD

Diariamente se incrementarán en 65.000 las plazas ofertadas, hasta un total de 400.000 adicionales a lo largo de la semana

Un año más la EMT utilizará WhatsApp para dar información sobre horarios, líneas y paradas de forma instantánea durante los desfiles procesionales desde el número 665 600 000

La posición de las procesiones estará disponible a través de los más de 200 paneles situados en la vía pública, además de las cuentas de Instagram, Twitter y Facebook de la EMT

07/04/2022.- El Ayuntamiento de Málaga y la Agrupación de Cofradías se unen un año más con el objetivo de fomentar el uso del autobús durante esta Semana Santa y todo para ofrecer el mejor servicio e información puntual de las procesiones.

De este modo, la Empresa Malagueña de Transportes, EMT, ofertará una media de 65.000 plazas adicionales cada día para mejorar la frecuencia y calidad del servicio en Semana Santa. En total, serán más de 400.000 plazas adicionales a lo largo de toda la semana, hasta superar los 2,5 millones de plazas ofertadas. Los ciudadanos podrán acceder al centro histórico desde las más de 1.000 paradas disponibles en toda la ciudad.

La EMT, en colaboración con la Agrupación de Cofradías, volverá a poner al servicio de los malagueños las últimas tecnologías para ofrecer la más completa información sobre las hermandades y cofradías.

Igualmente, desde el Domingo de Ramos, y a través de diversas aplicaciones móviles disponibles en iOS y Android, de manera gratuita, será posible conocer la ubicación de cada procesión desde que inicia su recorrido.

Para ello, la EMT ha puesto su tecnología GPS al servicio de las cofradías para el seguimiento de las procesiones tanto en las marquesinas como en el interior de los autobuses, consolidando el trabajo realizado por la EMT en años anteriores. La EMT dispone de un sistema para verificar y confirmar las posiciones que se ofrecen a través de las distintas aplicaciones, similar al utilizado para proporcionar la información de las posiciones de los autobuses.



Como novedad, este año será posible consultar desde la App de la EMT las salidas desde todas las cabeceras de línea previstas que extenderán su horario pudiendo variar en función de los horarios procesionales de cada día.

SERVICIO DE TRANSPORTE PÚBLICO

Aumento de los servicios

Como todos los años, se prolongarán los horarios de las líneas. Las últimas salidas previstas, que podrán variar en función de los horarios procesionales, serán las siguientes:

Domingo de Ramos	00:30 h
Lunes Santo	03:15 h
Martes Santo	03:15 h
Miércoles Santo	03:15 h
Jueves Santo	04:00 h
Viernes Santo	04:00 h

Este horario de finalización de servicios es orientativo y podrá verse modificado en función de los horarios procesionales.

En la mañana del Sábado de Pasión, día 9 de abril, se reforzarán las líneas del sector de Bailén (líneas nº 7, 15, 17 y Circular)

Desvío General durante toda Semana Santa

Desde el 8 de abril a las 6:00 hasta el día 17 de abril a las 23:00h se establecerán los siguientes desvíos:

Sentido Oeste: Se elimina el recorrido por Paseo del parque y Plaza de la Marina, estableciéndose paradas en Paseo de los Curas y Alameda Principal

Sentido Este: Elimina su recorrido por Alameda Principal y Plaza de la Marina estableciendo paradas alternativas para todas las líneas en Paseo del Parque y en Alameda de Colón solo para las líneas 7 sentido Parque Litoral y 20 Los Prados.

Desvío durante los desfiles procesionales

Durante los desfiles procesionales cambiarán las principales cabeceras a partir de las siguientes horas previstas:

Domingo de Ramos	08:00 h. hasta fin del servicio
Lunes Santo	15:30 h. hasta fin del servicio
Martes Santo	15:30 h. hasta fin del servicio
Miércoles Santo	15:30 h. hasta el jueves
Jueves Santo	Toda la mañana y hasta fin del servicio
Viernes Santo	15:30 h. hasta fin del servicio
Domingo de Resurrección	Desde las 09:00 hasta el fin del servicio



Cabeceras y paradas de paso

Las actuaciones más relevantes de la campaña de Semana Santa de la EMT este año son los siguientes:

- Como todos los años, las cabeceras de las líneas se dispondrán en 5 grupos de líneas, dependiendo del recorrido de las mismas. Son los siguientes:

- Calle Hilera: líneas 7, 7-2 Carlinda, 8, 21, 23 y 38.
- Av. Andalucía: líneas 11, 25, 31, E, y N4.
- Puente de la Aurora: líneas 2, 17, 20-1 Alegría de la Huerta y 30.
- Muelle Heredia: líneas A, 1, 3, 4, 5, 7-1 Parque Litoral, 8, 9, 10, 11, 19, 20-2 Los Prados, C1, C2, N1 y N2.
- Paseo del Parque lateral Sur: 32, 33, 34, 35 y 37
- Paseo de los Curas (ambos sentidos): 1,3,8,11,14.C1, C2, N1 y N2

Las líneas 1, 3, 8 y 11 funcionarán con su recorrido completo, en los horarios de desvío se desplazarán las paradas a Muelle Heredia y Paseo de los Curas.

La línea 7 desplazará su parada en sentido Parque Litoral a calle Cuarteles y en sentido Carlinda a Av. de la Aurora.

La extensión de servicios y refuerzos en las líneas 7 y 20 se realizarán desde el centro hasta las cabeceras y viceversa, funcionando como:

7.1 Parque Litoral – Centro Ciudad

7.2 Carlinda- Centro Ciudad

20.1 Alegría de la Huerta – Centro Ciudad

20.2 Los Prados – Centro Ciudad

Para más información, consultar los planos que se publicarán en la App y en la Web de la EMT con toda la disposición de paradas.

Información

En todas las cabeceras alternativas la EMT dispondrá de puntos específicos de información y atención a los clientes. Todas las líneas y todos los autobuses que realicen el servicio en Semana Santa dispondrán de seguimiento por satélite GPS y, por tanto, serán organizadas y controladas desde el centro de control de la EMT para mayor fiabilidad de los usuarios del transporte público.

El Ayuntamiento de Málaga, a través de este dispositivo, busca facilitar el acceso al centro de la ciudad en transporte público, como la opción más rápida, segura, económica, eficiente y sostenible a la vez de facilitar toda la información de los desfiles procesionales utilizando la base tecnológica de la EMT. Se espera que, durante la Semana Santa, más de un millón de personas opten por utilizar el autobús como la forma más sencilla de acceder directamente al centro de Málaga desde todos los distritos de la ciudad.



INFORMACIÓN ACCESIBLE

La EMT va a ofrecer un servicio de información instantáneo desde la ampliación Whatsapp para realizar todo tipo de consultas sobre horarios, desvíos de líneas, ubicación de paradas, últimos servicios, etc., que serán respondidas de manera directa e instantánea. El número de atención es el 665 600 000.

Este servicio funcionará todos los días de Semana Santa, durante el horario de los desfiles procesionales.

Internet, smartphones, tabletas y redes sociales y en la app de la EMT

La información relativa a desvíos, nuevas cabeceras y horarios de las líneas estará accesible desde la web de la EMT www.emtmalaga.es, los perfiles de Instagram, Facebook y Twitter de la EMT, en la app de la EMT, así como desde los paneles inteligentes de las marquesinas.

Paneles exteriores

Habrà un número aproximado de 200 paneles en vía pública, la mayoría situados en las marquesinas de autobús que ofrecerán en todo momento información de los recorridos procesionales. La Estación de Autobuses, situada en el paseo de los Tilos, también contará con un panel con el objetivo de que las personas que lleguen a la ciudad tengan acceso a la información de la ubicación de las procesiones.

Interior de los autobuses

La información en tiempo real también estará disponible desde el interior de los autobuses urbanos, como un servicio más que ayude a desplazarse por Málaga. La flota de la EMT está compuesta por más de 280 autobuses, todos equipados con GPS y panel interior de información a los clientes que ofrecerá información actualizada de la ubicación de las procesiones.

CAMPAÑA DE LA EMT

La Empresa Malagueña de Transportes realiza una campaña que bajo el mensaje: “*Déjate llevar por la emoción, déjate llevar por la EMT*”, fomenta el uso del autobús como la forma más cómoda, rápida, eficaz y sostenible de acceder directamente al centro de Málaga y disfrutar de toda la Semana Santa, contando nuevamente con el apoyo de la Agrupación de Cofradías.

